

Departamento de Ingeniería Industrial seguirá por la senda consolidando su prestigio

Con la satisfacción de haber aportado con su accionar a la tarea de consolidar el prestigio tanto a nivel nacional como internacional, a la innovación de la malla curricular de la carrera, al fortalecimiento de las vinculaciones externas y a la profesionalización de su gestión, el profesor Raúl O’Ryan, finalizó su desempeño como Director del Departamento de Ingeniería Industrial, cargo que asumió por un período de cuatro años asumiendo la Dirección en su reemplazo, el profesor Rafael Epstein.

La ceremonia de entrega del cargo se realizó el 9 de junio en el Auditorio de esta unidad académica ante la presencia de las máximas autoridades de la Facultad, académicos, representantes del sector público, del ámbito empresarial y de las Fuerzas Armadas, además de funcionarios y estudiantes.

En la cuenta entregada por el Director saliente, Raúl O’Ryan señaló en lo que respecta a pregrado, “se innovó la malla curricular, ofreciendo a los estudiantes, el doble de cursos electivos en el ámbito de la gestión, ello en conjunto con la actualización de los cursos obligatorios, que permitió crear en el 2002 la Serie de Concentración Tecnológica de Ingeniería y Gestión, cuyos cursos troncales de Ingeniería de Operaciones, Ingeniería de Marketing e Ingeniería de Finanzas permiten entregar hoy, herramientas cuantitativas sólidas de gestión moderna para las empresas. En cuanto al Postgrado, Raúl O’Ryan señaló que se ha mantenido el sello distintivo, como uno en el que lo cuanti-



tativo, las habilidades y las actitudes son fundamentales.

“Nuestros programas de postgrados están estrechamente vinculados a nuestras áreas de investigación tradicionales: gestión (MBA); tecnologías (MBE); economía (MAGCEA); investigación de operaciones (MGO); y gestión y políticas públicas (MGPP).

Todos nuestros programas de postgrado han realizado su proceso de Acreditación en forma exitosa durante este período.”

En su cuenta también se refirió a los logros obtenidos en el ámbito de la profesionalización del Departamento, en la consolidación de la Corporación de ex alumnos, a la relación humana al interior de esta unidad académica, para lo cual se creó el Comité de Recursos Humanos.

Las primeras palabras emitidas al asumir la Dirección del Departamento de Ingeniería Industrial, el profesor Rafael Epstein, fueron de reconocimiento al gran desempeño que tuvo Raúl O’Ryan, liderando el quehacer de los integrantes del Departamento de Ingeniería Industrial, quien ade-



más, fomentó en forma efectiva un clima de trabajo participativo, sabiendo escuchar y resolviendo las dificultades con objetividad.

Posteriormente señaló que “Esta ceremonia significa el cambio en la Dirección de esta unidad académica, pero no hay cambio alguno en nuestra misión y compromiso. Nosotros estamos fuertemente comprometidos con el desarrollo social y económico del país y es en ese marco que formamos ingenieros industriales honestos, éticos, comprometidos, de excelencia. Sello que también tienen nuestros Magíster y Doctorados.

Nosotros buscamos la excelencia, fomentamos el pluralismo y sobre todo nuestro compromiso con la sociedad entera de la cual formamos parte.

Estamos conscientes que no es suficiente lo que hemos hecho hasta hoy, por muy bien que alguien nos evalúe. Nuevos estándares nos desafían, la globalización es un proceso de continuo aceleramiento y las tecnologías duras y blandas deben ser integradas con maestría para lograr frutos en la convivencia y en el desarrollo”.